

Public Relations

Giat Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi di Desa Gunung Bentang, Bhabinkamtibmas Bripka Indra Permana Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLICRELATIONS.ID

Jun 3, 2024 - 14:47



Giat Door To Door System di Desa Gunung Bentang, Bhabinkamtibmas Bripka Indra Permana Sampaikan Himbauan Kamtibmas

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR – Dalam upaya menjaga keamanan dan

ketertiban di lingkungan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, Bripka Indra Permana, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Senin, 3 Juni 2024, bertempat di Kampung Ciketa RT.05/02, Desa Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 13.00 WIB dan berlangsung hingga selesai dengan suasana yang kondusif.

Dalam kegiatan DDS ini, Bripka Indra Permana disambut baik oleh warga masyarakat. Selama kunjungannya, Bripka Indra menyampaikan beberapa himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

"Kami mengajak warga untuk pro aktif bersama-sama menjaga keamanan lingkungan. Apabila ditemukan kendala atau informasi terkait kamtibmas, agar segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas," ujar Bripka Indra.

Ia juga menekankan pentingnya meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan sekitar. Selain itu, Bripka Indra menyatakan kesiapan dirinya sebagai konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Gunung Bentang untuk menjaga situasi tetap aman.

Salah satu himbauan yang disampaikan adalah agar para orang tua memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap hari. Hal ini bertujuan untuk mencegah anak-anak menjadi korban atau pelaku kriminalitas dan kejahatan jalanan lainnya.

Selain itu, Bripka Indra juga memberikan edukasi kepada warga yang memiliki anak balita dan ibu hamil tentang pentingnya pemenuhan kebutuhan gizi. Edukasi ini ditujukan agar pertumbuhan anak balita tidak terganggu dan kesehatan ibu hamil terjaga, guna mencegah stunting sejak dini.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Bripka Indra Permana merupakan langkah yang sangat positif dalam mendekatkan polisi dengan masyarakat. Kami berharap warga masyarakat dapat terus bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka," ujarnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi dilaporkan aman, lancar, dan kondusif. Giat DDS ini diharapkan dapat terus dilakukan secara rutin untuk menjaga dan meningkatkan keamanan di wilayah Desa Gunung Bentang.